

令和6年度 幼稚園評価 結果報告

令和7年1月に保護者の方にアンケートを依頼しました。アンケート結果は以下の通りです。

※数値はすべて、小数点第二位以下四捨五入

No.	評価項目	A とてもそう思う	B そう思う	C あまり思わない	D わからない
1	子どもは幼稚園での遊びや集団生活を楽しんでいる。	79.6%	18.4%	2.0%	
2	子どもは先生や友達に親しみを感じ安心して生活している。	75.5%	24.5%		
3	幼稚園は、子どもが基本的な生活習慣を身に付け、自分の体や健康に関心をもてるよう指導を取り入れている。	69.4%	30.6%		
4	幼稚園は、子どもの遊びの中で、一人一人に応じた指導や配慮をしている。	75.5%	24.5%		
5	特色ある教育活動として外国人講師による英語カリキュラム「Good job!」を定期的に導入しています。その専門性を生かしながら園児の教育活動の向上に努めている。	53.1%	42.9%	2.0%	2.0%
6	特色ある教育活動として専門講師による「体育指導」を定期的に導入しています。その専門性を生かしながら園児の教育活動の向上に努めている。	75.5%	24.5%		
7	特色ある教育活動として、右脳発達プログラムを導入している「こぐま会」の専門講師を招き、定期的に指導してもらっています。その専門性を生かしながら園児の教育活動の向上に努めている。	79.6%	20.4%		
8	教育内容や子どもたちの様子を分かりやすく説明し、保護者と連携して教育活動の充実に努めている。	71.5%	26.5%	2.0%	
9	幼稚園は栽培活動や絵本の読み聞かせ、季節の行事などに取り組み、子どもたちが様々な経験ができるように取り組んでいる。	83.7%	16.3%		
10	幼稚園は子どもたちに集団生活のルールや集団行動に必要な態度を身につけるなど社会性や人とかかわる力を育成する指導を行っている。	75.5%	24.5%		
11	幼稚園は、友達や異年齢児の中で優しさや思いやりの気持ちを育み、音楽、創作活動などに触れる中で感性を大切にするなど心の育成を目指した指導を行っている。	81.6%	18.4%		
12	幼稚園は、地域や小学校などとの交流を通して、他施設や地域との連携を図った教育を進めている。	53.1%	40.8%	4.1%	2.0%
13	幼稚園は、避難訓練や安全指導を通して子ども達に自分で危険を回避しようとする姿勢を育て、園内の環境整備や安全対策に努めている。	87.8%	12.2%		
14	幼稚園は、預かり保育や未就園児対象の園庭開放・教育相談など、子育ての支援に努めている。	91.9%	6.1%	2.0%	

(保護者より) ※同じようなご意見は、まとめました。

- 継続が重要な英語の休講の多さだけ気になっています。休講にならない体制作りや代わりになるようなコンテンツがあると嬉しいです。
また、先生の体調不良は仕方のない事ですが、代理の先生に来て頂く等の対応は出来ないものでしょうか。子どもが一番楽しみにしており、また幼児期の貴重な機会が一つ失われるかと思うと、少し残念です。(複数意見あり)
- いつも子供をよく見て、よく受け止めてくださって感謝しています。カリキュラムもしっかりとしていて、幼稚園で様々なことにチャレンジできてありがとうございます。特に体操と音楽教育はずば抜けて素晴らしいと思います。運動会では、どれほどの時間と労力をかけてここまで導いてくださったのだろうと頭が下がるほどの完成度で感動しました。(複数意見あり)
- 毎日とても楽しく幼稚園に通っております。年中になり、毎日幼稚園でのことを話してくれるようになりました、それを聞くのが毎日の楽しみになりました。

- ・ 給食についてですが、食べざかりの子には少ないようと思えます。給食の量+おやつのみだとよく食べる子は夕方とでもお腹が空いてしまうように思いました。
(複数意見あり)
- ・ 園外活動(バス遠足)が可能なら行き先を前年とは変えて、違う体験をさせてあげられるとより良いのかなと思いました。

自己評価(2月上旬に園長、副園長、主任、各担任で実施)

- ◎ 英語の休講について
 - ・ 園として、英語の会社からフラッシュカードなどの教材を預かり、朝礼の時間に全園児で歌を歌つたり、フラッシュカードをみて発音やゲームをする時間を設けている。
 - ・ 英語の会社にもこのアンケート結果をみてもらい、休講にならないような体制作りを検討してもらうようにお願いをした。
 - ・ 休講になると、園児が残念がっていた。保護者も残念に思われているので朝の園庭整列で英語の発音などを撮影し、一斉メールで保護者に配信するなどしてはどうか。
- ◎ 設問8について
 - ・ 園児の日々の様子を撮影して、一斉メールで保護者に発信するのはどうか。
- ◎ 遠足について
 - ・ 年長児は、2年連続同じ目的地でなく別の場所に行きたいと言っていたが、当日さつまいも掘りに行ったら、それはそれで楽しんでいた。
- ◎ 個人面談
 - ・ 保護者より、子どもの作品を年度末ではなく製作した時にみたいと言われたことがあった。毎学期末の個人面談の際に、それをお見せする機会を設けてはどうか。
- ◎ 課外教室について
 - ・ 課外教室での忘れ物・欠席連絡・宿題の量についてご意見があるが、園が主体ではないので直接講師とやり取りして欲しいと思うことがある。
- ◎ 給食やおやつの量について
 - ・ 給食とおやつの量が少ないと指摘されたが、給食・おやつの様子をみていると、好き嫌いがある園児から少ないと言われている。

自己評価をもとに、外部の方(4名)と幼稚園保護者の方(2名)に代表として評議委員になっていただき、幼稚園外部評価を実施しました(外部評議委員の皆様には、事前に来園していただき特色ある教育を見ていただきました)。

- ◎ 特色ある教育活動について(英語)
 - ・ 良い雰囲気でレッスンが行われていた。休講になった分を振替えるとか、対策があると良い。
 - ・ 今までみた中で、子どもを引き込むことが上手な先生だと感じた。
 - ・ 園は英語指導があると周知しているのであれば、保護者も園児そのつもりでいると思うので、できる限り休講は回避するべき。
 - ・ 休講が多いと、英語をやらせたい保護者は他で習わせようと思う。
 - ・ 派遣会社の変更も検討してみてはどうか。
- ➡ (園から)
 - ・ 今の講師は、とても熱心で良い先生なので、継続して来てほしいと考えている。派遣会社には、休講になることもあるので、講師の体調管理の徹底や別日に振替や代替講師について打診をしている。
 - ・ 園では、朝礼時に英語の歌を歌ったり、簡単なコミュニケーションを交わしたり、フラッシュカードを用いて単語を覚えたり、ゲームをして英語の振り返りの時間を設けている。
- ◎ 特色ある教育活動について(体操)
 - ・ 縄跳びを跳んでいたいたが、園児の身体能力に驚いた。
- ◎ バス遠足について
 - ・ 異動時間が長いと滞在時間も短くなるので近場で探したらよいと思う。
 - ・ 帰りの時間があまり遅くならないほうが良いのでは。
 - ・ 目的地としてレゴランド、鉄道博物館、いちご狩り、みかん狩り、ブルーベリー狩り等が候補として挙がる。
- ➡ (園から)

目的地について、園児が負担なく楽しめるように今一度検討したい。

◎ その他

- ・見学の際に、体調不良の園児がいて、マニュアルがあるのか、職員が素早く行動していた。
換気で部屋が肌寒むかったので、体調不良児も寒そうだった。

園より…

令和5年度に引き続き、令和6年度も保護者の皆様や園児に豊多摩幼稚園の教育へのご理解
ご協力を頂きまして、感謝しております。ありがとうございました。

また、様々な行事にお手伝いをして下さった役員のお母様方にもお世話になりました。
心よりお礼申し上げます。

令和7年度も保護者の皆様のご期待に応えられるように今回頂いた貴重なご意見を参考に
しながら、職員一同、子どもたちのために取り組んでいきます。

幼稚園評価へのご協力ありがとうございました。